

WIRTSCHAFTSEXPEDITION SILICON VALLEY

Juni 2018

Stanford University

Die weltweit renommierte Eliteuniversität Stanford wurde 1891 gegründet und beherbergt fast 17.000 Studenten. Nach Harvard wird Stanford häufig als zweitbeste Universität Amerikas beschrieben. Die Aufnahmequote beträgt gerade einmal 4,8%.

Auf dem Campus der Stanford University erkannte das Forscherteam, was es mit sich bringt an solch einer Universität zu studieren. Zudem konnte sich das Forscherteam dort mit Studenten und Lehrkräften austauschen, um mehr über das Studium und die Universität zu erfahren. Während eines zweiten Besuchs bestand die Möglichkeit die Stanford design EXPErience Konferenz zu besuchen, bei der internationale Studententeams ihre Start-up-Ideen vor Publikum präsentieren konnten. Mit den einzelnen Teams konnte nach den Präsentationen auf einer Ausstellung gesprochen werden. Besonders überzeugend fand das Forscherteam das „Rescue Home“-Team, das kleine Häuser mithilfe von Drohnen in durch Naturkatastrophen zerstörte Gebiete schickt.

